
Hallo :-D 

Es ist eine Freude, ein lebendiges Literaturforum gefunden zu haben. Ich bin inzwischen 35 Jahre alt, lebe
in Graz (Österreich) und schreibe inzwischen seit gut 20 Jahren: Hauptsächlich Lyrik und Prosa, die Arbeit
mehrerer Jahre war auch für einen Roman ausreichend.

Nach einigen Jahren kreativer Pause kann ich mich nun - mit mehr Freizeit ausgestattet - wieder diesem
wunderbaren Hobby widmen. Ich freue mich auf einen regen Austausch.

lg

Diskutieren Sie hier online mit!
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